

# 編集後記

今年の冬も定期的に「日本海寒帯気団収束帯（JPCZ）」が発生し、北陸地方にも大雪をもたらし、金沢市では過去最多に並ぶ3時間で21cmの積雪も観測されました。

2022年を迎えても新型コロナウイルスは新たな変異株（オミクロン株）の影響で第6派に突入し、依然として終わりの兆しは見えてきませんが、2月には北京冬期オリンピックが開催され、日本人選手も過去最多のメダルを獲得するなど、暗いニュースが多い中で明るい話題を提供してくれました。

春を迎え新年度がスタートしますが、コロナに負けない明るい話題の多い年になってほしいものです。

## さわやか西北陸 第63号 令和4年3月発行



**西北陸土地改良調査管理事務所**  
〒923-0801 小松市園町ホ85-1  
TEL (0761) 21-9911 FAX (0761) 21-9985



**早月川支所**  
〒937-0801 魚津市新金屋1丁目12番31号（魚津合同庁舎4階）  
TEL (0765) 32-3270 FAX (0765) 32-3272



**射水平野支所**  
〒939-0341 射水市三ヶ624  
TEL (0766) 30-2220 FAX (0766) 30-2224



編集・発行／北陸農政局 西北陸土地改良調査管理事務所  
HP : <http://www.maff.go.jp/hokuriku/kokuei/nishihoku/>

当事務所では、地域の皆様とのコミュニケーションをより一層深めていきたいと思っております。地域の情報や本誌へのご意見・ご感想などありましたら当事務所までお寄せ頂ければ幸いです。

